



Israel persiste en violaciones de la soberanía de Siria

Description

(Damasco) El ejército de ocupación israelí realizó hoy nuevas incursiones militares en la provincia de Quneitra, en el suroeste de Siria, como parte de una serie de reiteradas violaciones de la soberanía del país árabe.

De acuerdo con reportes de la agencia SANA, una fuerza compuesta por ocho vehículos militares y tres tanques avanzó desde Tell al-Ahmar, al oeste de Quneitra, hacia las aldeas de Ain al-Ziwan y Suwaisa.

La unidad permaneció desplegada durante aproximadamente una hora dentro de Suwaisa, antes de dirigirse a la pequeña aldea de al-Dawayha, mientras los tanques ingresaban simultáneamente en la zona de Tell Abu Qubays. Fuentes locales indicaron que la fuerza se retiró posteriormente sin que se registraran arrestos.



La víspera, otra unidad israelí avanzó hacia Tell Abu Qubays, ubicada cerca de la ciudad de Qudna, según informó un corresponsal de la televisión siria, que precisó el empleo de tanques en dicha incursión nocturna.

Estas acciones se suman a una serie de operaciones similares en la región. El jueves último, fuerzas de ocupación israelíes allanaron la aldea de Saida al-Hanout, en el sur de la zona rural de Quneitra, y arrestaron a tres residentes.

Syria TV informó que la incursión fue ejecutada por una fuerza integrada por 22 vehículos militares, que llevó a cabo una campaña de detenciones contra tres jóvenes, entre ellos dos hermanos.

Ese mismo día, el Canal 7 de Israel reveló que soldados israelíes sustrajeron un rebaño de 250 cabras del territorio sirio y lo trasladaron a granjas ubicadas en asentamientos de la Cisjordania ocupada. El medio calificó el hecho de "excepcional" y señaló que los militares habían solicitado camiones especiales semanas antes para ejecutar el traslado.

Según el reporte, el incidente fue descubierto cuando un agricultor israelí observó decenas de cabras caminando por una carretera principal durante la madrugada y alertó a las autoridades.

El canal no precisó el lugar exacto del robo en territorio sirio, mientras que las autoridades de Damasco no habían emitido hasta la noche del jueves un comunicado oficial al respecto.

Desde la ocupación del Golán sirio en junio de 1967, Israel ha mantenido una política sostenida de violaciones a la soberanía y a los derechos del pueblo sirio.

Tras el derrocamiento del gobierno de Bashar Al-Assad el 8 de diciembre de 2024, estas acciones no solo continuaron, sino que se intensificaron, en lo que Siria considera un intento de obstaculizar los esfuerzos nacionales e internacionales dirigidos a estabilizar el país y facilitar el retorno de millones de desplazados.

El presidente transicional sirio, Ahmad Al-Shara, denunció que Israel ha ejecutado más de mil ataques aéreos y alrededor de 400 incursiones terrestres en Siria, dirigidas contra instalaciones militares, objetivos civiles e incluso el palacio presidencial.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026